

たくさん笑って健康に
ことがき大学
健康講話・芸能発表会

2月6日、峰浜地区ことぶき大学の健康講話・芸能発表会が峰栄館で開催され、182名の大学生が参加しました。

健康講話は男鹿市議会議員の畠山富勝氏を講師に行われました。これまでに秋田弁の大会で何度も優勝するなど「秋田弁の達人」としても知られており、講演はお手のもの。大学生もその魅力にひきつけられ、会場は笑いに包まれました。

また、八森地区は2月8日文化ホールにて開催され、129名が参加しました。

健康講話には以前峰浜地区の大学でも講演したタレントのあべ十全さんを迎え、その親しみやすい人柄と、笑いあり涙ありのお話に大学生はすっかり夢中になっていました。芸能発表会は初めてにも関わらずたくさんの方が出演し、峰浜地区にも負けない芸達者ばかりでした。また、峰浜中校務員の柴田仁志さんを講師に体操教室が開かれ、大学生は心身ともにリフレッシュできたようです。

八森地区



初めての芸能発表会



みんなで健康体操!

峰浜地区



歌や踊り、自慢の芸を披露しました

更なる活動の充実を
八森はたはた
スポーツクラブ

昨年6月からスタートした総合型地域スポーツクラブ「八森はたはたスポーツクラブ」は、今年度、6月の町民トレッキング、2月の全町ユニカール大会、1年を通しての転倒予防教室やマシントレーニング教室などの活動を展開してきました。

総合型地域スポーツクラブとは、地域住民の運営のもと、世代を超えて多種目のスポーツ活動を支援する組織で、全国的にも設立が進んでいます。

お問合

せ・八森
はたはた
スポーツ
クラブ事
務局 ☎
77-28
16)



町民トレッキング

郡市公民館連合会視察研修
体験学習を学びました

2月22日、能代市山本郡公民館連合会視察研修があきた白神体験センターを会場に行われました。

この研修は、郡市の公民館間で事業や情報を共有し、公民館活動の充実を図るため毎年開催されており、この日は各地域から職員12名が参加しました。

山村広場周辺の散策に始まり、パン作りとアイスクリーム作りを体験。子どもと大人両方に楽しんでもらえる事業について職員同士交流を深めながら学びました。八森・峰浜公民館でも今後の事業に役立てていきたいと思えます。

八峰町歴史講演会開催 岩子の板碑について学ぶ

2月28日、八峰町歴史講演会「岩子下防中の板碑について—板碑とはなにか、なぜ岩子に—」が峰栄館で開催され、参加者50名が歴史への理解を深めました。

この日講師を務めたのは八峰町史料調査委員の川尻茂行さん。昨年に引き続いて町の歴史について紹介してくれました。

板碑は、鎌倉時代から室町時代にかけて、死者の供養のほか生前に自己の幸福と死後の冥福を願って全国的に建立されたと云われています。そのうち、岩子墓地、下防中の板碑は、南北朝時代の1360年代に造られたと見られ、本尊が梵字で示され、造立の趣旨や年代が刻まれています。

川尻さんはそのほか、全国の板碑の分布や岩子の板碑との比較など、様々な観点から板碑を紹介し、参加者は熱心に耳を傾けていました。



岩子下防中の板碑



誰でも気軽に楽しめる!
第1回八峰町
ユニカール大会

2月17日、第1回八峰町ユニカール大会が文化ホールで行われ、参加者は楽しく汗を流しました。

この日は自治会チームや一家揃っての参加など16チーム55名が出場し、予選リーグと決勝トーナメントで争われました。ユニカールは誰でも気軽にできるため、初めて挑戦した方も存分に楽しんでいるようでした。また、1点を争う好ゲームも随所に見られ、仲間のアドバイスが飛び交う中、選手は一投ごとに一喜一憂し、非常に白熱した大会となりました。



優勝した合名会社立石組Bダッシュ!!チーム



炭火でのパン焼き体験!